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Protokoll 

Delegiertenkongreß der International Police Motor Corporation (IPMC) 

 

Ort:   Graudenz/Polen, Zentrum WORD, ul. Warynskiego 4 

Zeit:   24.08.2012 von 09.20 Uhr – 11.45 Uhr 

 

Teilnehmer: 

Präsidiumsmitglieder    Kürzel 

Reinhard Moser Präsident  RM  

Jörg Frömer  1. Vizepräsident JF 

Endre Balogh  2. Vizepräsident EB 

Tobias Zehnder Generalsekretär TZ 

Christa Pangerl Schatzmeisterin CP 

Thomas Meier  Protokollführer TM 

Christian Rosner Sportkommissar CR 

Klaus-P. Reimer Beisitzer  KPR 

 

 

TOP 1  Feststellung Beschlussfähigkeit 

RM eröffnet den Delegiertenkongress und begrüßt alle anwesenden Delegierte, Ehrengäste 
(Gerd Zabbee - Ehrenmitglied) sowie die Veranstalter aus Graudenz und Südtirol. 

Die Einladungen sind fristgerecht durch den Generalsekretär übersandt worden. 



Es sind 28 Delegierte und 7 Präsidiumsmitglieder stimmberechtigt. Das heißt, die 2/3-
Mehrheit liegt bei 23, die einfache Mehrheit bei 18 Stimmen. 

Eine Änderung der Tagesordnung wird nicht erwünscht. 

Anschließend erheben sich die Delegierten für die Ehrung der verstorbenen Sternfahrer: 

Anton Lechner, Innsbruck, 6 Sternfahrten 

Edith Reimer, Gelsenkirchen, 31 Sternfahrten 

 

TOP 2  Wahl der Stimmenzähler 

Gerd Zabbee und Jochen Swieter werden als Stimmenzähler vorgeschlagen, es gibt keine 
weiteren Vorschläge. Die Wahl erfolgt offen und beide werden einstimmig bei 2 Enthaltungen 
gewählt. 

 

TOP 3  Aufnahmeanträge 

Folgende Clubs beantragen die Aufnahme in die IPMC: 

IPA RK Postojna/Slowenien 

PMS-NRW e.V./Deutschland 

MKM RP Slask Opolski/Polen 

MKM RP Wloclawek/Polen 

MKM RP Nowy Sacz/Polen 

MKM RP Katowice/Polen 

MKM RP Inowroclaw/Polen 

MKM RP Dabrowa Tarnowska/Polen 

MKM RP Kielce/Polen 

MKM RP Chojnice/Polen 

Einwände gegen eine Aufnahme werden nicht erhoben. In einer Sammelabstimmung werden 
alle Anträge aufgenommen. An die jeweiligen Clubvertreter werden durch JF die Urkunden 
überreicht. 

 

 

 



TOP 4  Berichte 

Bericht des Präsidenten  

RM verweist zunächst auf seinen Bericht, der per Mail an alle Delegierte versandt wurde. 

Besonders erwähnt er hier noch einmal den an der Zieleinfahrt ausgeteilten Fragebogen. Er 
bittet um zahlreiche Rückmeldung, damit man die Wünsche der Sternfahrer in Zukunft so gut 
es geht, erfüllen kann. 

Aus dem Kongress kommt die Anregung, den Fragebogen ins Internet zu stellen. Dies ist 
jedoch zur Zeit nicht vorgesehen. 

Weiter berichtet er über die neue IPMC-Zeitschrift „Police-Mobil“, die erstmalig im Herbst 
2013 an die Clubs (jeweilige Clubanschrift) übersandt wird. Hier wird sich die IPMC modern 
präsentieren. Die Zeitschrift wird ausschließlich aus Werbeeinahmen finanziert. 

Der bislang angebotene Newsletter wurde nicht angenommen und daher eingestellt.  

Weitere Fragen zum Bericht wurden nicht gestellt. 

 

Bericht Schatzmeisterin 

CP stellte detailliert ihren Kassenbericht für das Geschäftsjahr 2011/2012 vor. Insgesamt 
stehen den 8979,78 € Gesamteinnahmen, Ausgaben ihn Höhe von 7407,28 € entgegen. 

Das ergibt einen derzeitigen Kassenstand (23.08.12) von 4382,89 €. 

 

Bericht Kontrollstelle 

Die Kontrollstelle IPA Düsseldorf hatte die Kassenführung am 23.08.12 um 18.30 Uhr 
durchgeführt. Jochen Swieter berichtete umfangreich. Alle Belege lagen vor, er lobte die gute 
und übersichtliche Kassenführung und die Sparsamkeit des gesamten Präsidiums.  

Anschließend beantragt er die Entlastung des Präsidiums. 

Der Delegiertenkongress nimmt diesen Antrag einstimmig an, damit ist das Präsidium für das 
zurückliegende Geschäftsjahr entlastet. 

 

TOP 5  Wahlen 

Wahl des Präsidenten 

Das Präsidium schlägt den bisherigen Amtsinhaber RM für eine Wiederwahl vor. 
Gegenvorschläge werden nicht gemacht. 



RM wird einstimmig von den Delegierten für weitere 3 Jahre als Präsident gewählt. 

 

Wahl des 2. Vizepräsidenten 

Endre Balogh steht für eine Wiederwahl nicht zur Verfügung. Das Präsidium schlägt  

Tomi Gönc, IPA Slowenien, für die Wahl zum 2. Vizepräsidenten vor. Gegenvorschläge 
werden nicht gemacht.  

Die Delegierten wählen Tomi Gönc einstimmig zum neuen 2. Vizepräsidenten. 

Beide nehmen die Wahl an und bedanken sich bei den Delegierten für das Vertrauen. 

 

Wahl der Kontrollstelle 

Hier wird der polnische Club MKMRP Torun vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es 
nicht. 

Der Club MKMRP Torun wird einstimmig von den Delegierten gewählt. 

RM bedankt sich bei der IPA Düsseldorf für die geleistete Arbeit mit einem Geschenk.  

 

Kurze Pause von 10.15 Uhr  bis 10.30 Uhr 

 

TOP 6  Festsetzung des Abgabebetrages für die 68. IPMC Sternfahrt in 
Ljubljana/Slowenien auf 10 Euro 

RM begründet eine Erhöhung auf 10 Euro mit der Inflation. Der Abgabebeitrag von 8 Euro 
wurde 2007 in Erfurt festgelegt und wurde bislang nicht erhöht. 

Die Delegierten stimmten der Erhöhung auf 10 Euro ab 2014 einstimmig zu. 

 

TOP 7   Anträge 

Anträge sind nicht eingegangen. 

 

TOP 8  Zukünftige Sternfahrten 

2013  Martelltal/Italien 

JF stellt kurz die Sternfahrt vor. Die Delegierten erhalten eine begrenzte Anzahl von 
Ausschreibungen. Die restlichen Ausschreibungen werden am Abschlussabend verteilt. 



Martin Stricker (Martelltal) bedankt sich bei den Delegierten und erhofft sich eine Vielzahl 
von Teilnehmern. 

Fragen zur Sternfahrt werden von den Delegierten nicht gestellt. 

2014  Ljubljana/Laibach/Slowenien 

Tomi Gönc stellt in einem kurzen Präsentations-Film das Land Slowenien vor. Zur Sternfahrt 
führt er lediglich an, dass die sportlichen Wettbewerbe ca. 50 km (Autobahn) von Laibach 
entfernt stattfinden. 

Die Vergabe der beiden o.g. Sternfahrten erfolgte bei den letztjährigen 
Delegiertenkongressen.  

2015  Potsdam/Deutschland  

KR berichtet von der Bereitschaft und des Antrags des ADAC Brandenburg/Berlin, der die 
Sternfahrt 2015 in Potsdam durchführen zu will. 

Die Delegierten stimmen dem Antrag einstimmig zu. 

2016  Lviv/ Ukraine 

RM berichtet von seinem 3-tägigen Besuch in Lviv. Die Verantwortlichen werben für die 
Vergabe der Sternfahrt 2016 nach Lviv. Die Sternfahrt soll von den Clubs PMC Ukraine, 
PMC Lviv, IPA Lviv sowie vom Tourismusbüro und Stadtverwaltung Lviv durchgeführt 
werden. Ansprechpartner sind der General Volodymyr Malsagov und Andrij Chutkiy (spricht 
deutsch).  

Die Delegierten stimmen dem Antrag um die Vergabe der Sternfahrt für 2016 nach Lviv zu. 

Somit finden die Sternfahrten  2015 in Potsdam, 2016 in Lviv statt.  

 

TOP 9   Ehrungen   

RM würdigt die Verdienste von Endre Balogh  als 2. Vizepräsidenten und als Mitorganisator  
von zwei Sternfahrten in Budapest. 

Er wird zum Ehrenmitglied der IPMC ernannt. Anschließend überreicht er ihm die 
entsprechende Urkunde. 

RM würdigt die einjährige Präsidiumsarbeit von TM. Da er bereits im Besitz der goldenen 
Ehrennadel der IPMC ist, bekommt er stattdessen eine Erinnerungsplakette mit Urkunde. 

Anschließend überreicht die IPA Ukraine drei Ehrenmedaillen des Innenministeriums der 
Ukraine für besondere Verdienste an JF, TM und Jochen Swieter. 

 

 



TOP 10 Verschiedenes 

TZ verteilt an alle Delegierten den neu erstellten Folder der IPMC. Er bittet um Verteilung an 
Interessenten zu Hause, die noch nicht an Sternfahrten teilgenommen haben. Er bittet darum, 
nur so viele mitzunehmen, wie auch verteilt werden können. Sie sollen nicht in den Müll der 
Hotels geworfen werden. 

Ein Delegierter aus Hamburg beschwert sich über Sternfahrer, die mit dem Motorrad auf dem 
Anhänger anreisen und mit dem Motorrad durch das Ziel fahren, mit entsprechender Wertung. 

RM appelliert daher noch einmal an die Fairness aller Sternfahrer hinsichtlich dieses 
Problems. Leider kann man diese Vorgehensweise nicht kontrollieren. 

Weiterhin ermahnt er die Clubs, das IPMC-Logo nicht für kommerzielle Zwecke zu nutzen. 
Jeglicher Abdruck des Logos bedarf der Erlaubnis des Präsidiums. 

Lediglich zur Vorbereitung und Durchführung einer Sternfahrt, darf der Veranstalter das 
Logo nutzen.  

RM entschuldigt sich bei den Delegierten für das Fernbleiben am folgenden Tag. Er muss aus 
nicht aufschiebbaren, persönlichen Gründen nach dem Kongress abreisen. JF wird ihn am 
Abschlusstag vertreten. 

RM bedankt sich bei den Delegierten und beendet den Kongress.  

 

 

Gefertigt: 31.08.12     Genehmigt: 10.09.12 

 

 

Thomas Meier      Reinhard Moser 

-Protokollführer-     - Präsident - 

 


